¿Quién encabeza las encuestas, Claudia Sheinbaum o Xóchitl Gálvez? Así terminan el 2023 las presidenciables

La indefinición de sus candidato ha hecho que Movimiento Ciudadano pierda adeptos rumbo a 2024, de acuerdo con las mediciones

Por César Jiménez

31 Dic, 2023 10:09 a.m. MX



Claudia Sheinbaum Pardo y Xóchitl Gálvez Ruiz acabarán el año 2023 como las dos únicas precandidatas a la Presidencia de la República, con encuestas que refieren que so hoy fueran las elecciones, nos encontraríamos frente a un claro triunfo de una de las dos contendientes.

A espera de que finalice el periodo de precampañas el próximo 9 de enero, el **Instituto**Nacional Electoral (INE) ha emitido una serie de sanciones en contra de ambas aspirantes, quienes hasta ahora solo pueden emitir propaganda política dirigida a militantes y simpatizantes de los partidos políticos a los que representan.

Atrás y perdiendo fuerza ha quedado **Movimiento Ciudadano**, partido que optó por ir en solitario rumbo a 2024 y que atravesó una severa crisis política en semanas anteriores dada la indefinición en torno a si Samuel García, gobernador de Nuevo León, sería su precandidato.

Aunque actualmente diversas encuestas han posicionado como posible sustituto al diputado **Jorge Álvarez Máynez**, será en enero cuando el partido naranja determine quién será su precandidato y posterior candidato a la Presidencia.